

名人の時間

名寄での思い出と日常

保健福祉学部看護学
ちは、名寄市立大学

科4年の船場優亞です。私は北海道旭川市出身です。旭川市は、旭山動物園や旭川醤油ラーメン、旭川家具などが有名で知っている方も多いのではないかと思います。

私は大学で名寄市に引っ越してきたので、名寄に住んで今年で4年目になりました。入学当初は、新型コロナウイルス感染症の流行で名寄でみなさん、こんにち。

私は大学で名寄市に引っ越してきたので、名寄に住んで今年で4年目になりました。入学当初は、新型コロナウイルス感染症の流行で名寄で名寄で特に印象に残っている思い出

宅と大学の往復やまにスーパーに買い物に行く程度でした。

しかし、4年間過ごしていくうちに大学の勉強だけではなく、農家でアルバイトをさせていただけたり、夏にはひまわりを見に行ったり、友人たちと美味しい居酒屋に行ったりと多くの思い出ができました。

私は、ひまわりのひまわり畑を見に行つたり、友人たちと美味しい居酒屋に行つたりと多くの思い出ができました。

ひまわりはとても壮大で綺麗でした。もつと早くひまわり畑を見に行けば良かったと少し後悔しましたが、名寄に住んで

いるうちに見れて良かったと思っていました。



後は、温泉に入りにきました。ちょうどその頃バッタなどが大量発生していたのでバスから降りて入館するまでびっくりしましたが、温泉に入つてさっぱりでした。

来年の2月に看護師国家試験があるので、最近は友人たちと一緒に大学の図書館で勉強しています。大学の図書館で勉強している学生など多くの学生が訪れるた

1階にはラーニングコモンズといって、1階にはラーニングコモンズといつて、大学生が自由に話しながら勉強できるスペースがあります。

そこで勉強していると実習を頑張つている後輩や、他の学科で卒業研究を頑張

4月からは名寄市を離れて働き始めますが、またひまわりを見たり、美味しいものを食べに名寄に遊びに来たいと思っています。

看護学科4年

船場優亞